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+++ ADEMÁS

+++ Además

GIUDICE
El candidato de la lista 508,   
Juan Del Giudice, habló de 
“los proyectos posibles para 
problemas reales” que tiene 
su sector en Berazategui y 
advirtió que “nunca hablaría 
de proyectos faraónicos que 
no se pueden llevar a cabo”.

PÁGINA 8

CRISTALDO
“Les pido un voto más de 
confianza. A todos mis 
compañeros, vamos a tratar de 
cambiar esto” expresó Juan 
José Cristalado, primer 
candidato a consejero escolar 
en la lista que encabeza a nivel 
nacional Florencio Randazzo.

PÁGINA 15

RAVELO
Ravelo sostuvo que “hay 
mucho por pelear y hacer 
en Berazategui”, su 
compañera de formula 
admite que siempre tuvo 
“vocación política “, que 
“acompañaba de manera 
invisible”.

PÁGINA 10

“El desafío es poder 
brindar empleo formal”

ARGENTINO “TITO” GENEIRO

Luego de una reunión que se realizó entre los dirigentes 
de la Unión de Trabajadores Hoteleros y Gastronómicos 
de la República Argentina y el presidente de la nación, 
Alberto Fernández, Argentino Geneiro confi ó los detalles 
del encuentro y dió su opinión sobre la recuperación que 
esta teniendo el sector, en el programa “La Mañana desde 
Berazategui” que se emite por FM Del Este. Página 7

Nicolás 
Terrera sigue 
recorriendo La 
Tercera 

El candidato a primer di-
putado provincial, Nicolás 
Terrera, sigue caminando los 
19 municipios bonaerenses 
de la Tercera Sección junto 
con los referentes locales y 
provinciales de Vamos con 
Vos. Página 13

CON LOS CANDIDATOS DE 
VAMOS CON VOS

LAS ANUNCIÓ EL INTENDENTE Y LAS EXPLICÓ EL INGENIERO FACCENDA

El ingeniero Sergio Faccenda, Se-
cretario de Servicios Públicos mu-
nicipal, explicó el plan de obras 
sanitarias en el distrito, presen-
tado por el Intendente Juan José 
Mussi, donde habló de los nuevos 
pozos, las cisternas, las bombas 
y la toma agua de Ducilo. “El 
tema del agua es vital, mejorar el 
servicio  es un compromiso que 
tomo el actual intendente cuando 
llegó a su mandato” subrayó el 
funcionario con muchos años en 
el equipo mussista. Página 3

Importante plan de obras 
sanitarias en todo el distrito

 “CREEMOS QUE EXISTE UN COMPONENTE MUY IMPORTANTE DE ESPE-
CULACIÓN”, AFIRMÓ MUSSI 

Berazategui se suma a los 
operativos de control de precios
Con el fi n de evitar la especulación de algunos comercios, 
que han incrementado injustifi cadamente sus precios en 
perjuicio del conjunto de la población, la Municipalidad de 
Berazategui -al igual que muchos otros municipios de la 
provincia de Buenos Aires- se ha sumado a la tarea de con-
trolar el efectivo cumplimiento de la resolución 1050/202. 
A través de esta medida económica, el Gobierno nacional 
decidió mantener por 90 días el valor de 1.432 productos de 
consumo masivo. Página 6
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A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

+++ Además

Iniciaron la temporada
en la costa de Hudson
n Con food trucks, juegos y espectáculos, la Municipalidad de 
Berazategui lanzó la temporada primavera-verano de la Costa de 
Hudson. El intendente Juan José Mussi; acompañado por el secreta-
rio de Cultura y Educación, Federico López, participó del encuentro 
que reunió a vecinos y vecinas de distintos barrios de la ciudad.
También estuvieron presentes la titular de la Secretaría Privada 
del Municipio, María Del Carmen Flores; y el secretario de Salud 
Pública e Higiene, Pablo Costa.
Durante su visita, las autoridades saludaron y conversaron con 
aquellos vecinos y vecinas que se acercaron a la Costa para disfru-
tar de la tarde que estuvo cargada de actividades. Asimismo, reco-
rrieron los espacios gastronómicos y observaron los espectáculos y 
propuestas recreativas desplegadas en el lugar.
Salvador Di Meglio, en representación de la Secretaría de Cultura 
y Educación, explicó: “Junto con la Secretaría de Desarrollo Social 
y Comunitario y la de Trabajo lanzamos la temporada que promete 
muchísimo. Estamos contentos por volver a compartir nuevamente 
este tipo de eventos después de mucho tiempo en el que nos tuvimos 
que distanciar por el bien de todos”. Y agregó: “Estas son propues-
tas para recuperar el sentido de disfrute, del encuentro, de reírnos, 
por supuesto cuidándonos y cumpliendo con los protocolos”.
En el mismo sentido, Verónica Gómez, una de las vecinas que 
aprovechó la jornada para pasear, destacó: “Muy divertidas las ac-
tividades. Siempre tratamos de asistir a este tipo de eventos porque 
son buenas oportunidades para disfrutar en familia. Sobre todo en 
un lugar como la Costa de Hudson, que está linda como siempre”.

MUSSI Y FEDERICO LÓPEZ ESTUVIERON PRESENTE

Durante los actos, los fun-
cionarios estuvieron acom-
pañados por la titular de la 

Secretaría Privada del Municipio, 
María Del Carmen Flores; el secre-
tario de Salud Pública e Higiene, 
Pablo Costa; y la subcontadora Ge-
neral, Andrea Canestro.

“Villa Mitre y La Serranita son 
barrios que crecieron mucho y us-
tedes se lo merecen. Creo que vie-
nen tiempos mejores pero les pido 
que no afl ojen. No hay que aban-
donar la búsqueda de una Argen-
tina mejor, por eso debemos unir-
nos más, encontrarnos más. Estos 
Ecopuntos no se dedican solo a la 
recolección de residuos”, expresó 
Mussi durante su discurso. “Estos 
son espacios de transformación y 
de generación de ingresos para las 
familias de los trabajadores”, agre-
gó el Intendente municipal.

Por su parte, Federico López 
señaló: “Sumamos Ecopuntos for-

taleciendo una política pública del 
Municipio que es el reciclado. Lo 
mismo ocurre con las Sociedades 
de Fomento, que son espacios para 
que los vecinos y vecinas habiten. 
Nos da mucho orgullo nuestra co-
munidad que está organizada y tie-
ne empatía con el otro”.

En tanto, el secretario de Orga-
nizaciones No Gubernamentales, 
Marcelo Benedetti -a cargo de Be-
razategui Recicla-, enfatizó: “To-
das estas obras las hicimos con be-
nefi ciarios del Programa Potenciar 
Trabajo, trabajadores a quienes 
nosotros reivindicamos porque sa-
bemos la tarea que llevan a cabo”.

Berazategui Recicla es un Pro-
grama autosustentable con con-
ciencia ambiental, que tiene el 
objetivo de lograr una ciudad más 
sustentable, linda y limpia. Impul-
sado por el Intendente municipal, 
fomenta la separación de residuos 
reciclables desde el hogar. Desde 

sus inicios (2016) hasta la fecha, 
recicladores urbanos -benefi cia-
rios del Programa Nacional Poten-
ciar Trabajo- recolectaron más de 
3.537 toneladas de material reuti-
lizable (envases PET, vidrio, car-
tón, residuos tecnológicos, nylon, 
hierros y chapas, entre otros). Esto 
generó un ahorro para el Munici-
pio y posibilitó la reinversión en 
obras y mejoras para la comuni-
dad, además de proveer a indus-
trias locales.

Además de los nuevos Ecopun-
tos, se refaccionaron dos Socieda-
des de Fomento que retomarán su 
funcionamiento para benefi cio de 
los vecinos y vecinas. La Sociedad 
de Fomento Villa Mitre fue am-
pliada y reacondicionada, inclu-
yendo reformas en los baños y en 
el acceso. En tanto, en la Sociedad 
de Fomento La Serranita se reali-
zaron importantes obras de remo-
delación en el salón y los baños.

 UNO ESTÁ EN VILLA MITRE Y EL OTRO EN LA SERRANITA

Inauguraron dos nuevos Ecopuntos
El intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Edu-
cación, Federico López, inauguraron los Ecopuntos de Villa Mitre y La Serranita. 
También, dieron inicio formal a las Sociedades de Fomento de ambos barrios.
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“Primero tuvimos que conse-
guir los recursos para llevar 
adelante las obras. Cuando 

los mismos llegaron se comenzó a 
trabajar en la infraestructura en ma-
teria del agua. Tuvimos un período 
donde no pudimos hacer mucho 
por la pandemia. pero al día de hoy 
los problemas de la falta de presión 
mejoraron a raíz de las construccio-
nes de los pozos nuevos. Se hicie-
ron 33 nuevos pozos y 15 ya están 
en servicio en diferentes barrios 
como Santa Rita, CGT, San Juan, 
Güemes, El Delfín, La Serranita. 
Los Manzanos y San Carlos, por 
ejemplo” contó el profesional. Y 
agregó: “también estamos trabajan-
do en el acueducto que alimenta a 
Pueblo Nuevo que viene por Lisan-
dro de la Torre”.

“Además estamos construyen-
do 10 estaciones de bombeo en el 
acueducto El Pato, que es el co-
razón de bombeo de la ciudad. El 
agua se almacena en la cisterna del 
Parque  Pereyra y en la Plaza La 
Paz. Esos pozos van a estar para 
diciembre cuando inicie la tem-
porada de verano, para tener más 
margen de bombeo en las horas 
pico” describió. Y por otro lado 
precisó que “se están llevando a 
cabo trabajos en cañerías principa-
les. La pandemia atrasó el tema de 
las licitaciones, es una obra de más 
de 100 millones de pesos para ade-
cuar el bombeo y una nueva salida 
que va a alimentar Jacarandá, Villa 
España y Villa Mitre”.

Según Faccenda ,también se 
esta renovando el tanque en altura 
de La Porteña y del barrio El Vidrio 
y se esta haciendo “un plan de cie-

rre de mayas de cañerías domicilia-
rias, ya que en muchos casos cuan-
do se construían las redes quedaron 
calles donde no pasó la cañería y 
los vecinos llevaron el agua con 
mangueras. Tenemos muchos ba-
rrios con estos problemas”. 

Luego sostuvo que reemplaza-
ran “las dos troncales principales 
que ingresan al centro. Hay dos 
cañerías que tienen un tamaño de 
150 milímetros y las vamos a pa-
sar a 3,15 para tener mejor caudal 
en volumen de agua. Esa obra se 
va a licitar en noviembre y mejo-
rara mucho el servicio”.

Sobre los fondos para afrontar 
las obras el secretario aclaro que 
“hay obras pequeñas que lleva 
adelante el municipio y el resto 
son fondos del gobierno nacional. 
Es un plan de inversión que supe-
ra los 500 millones de pesos en lo 
que va del año”. 

“En concreto estamos gene-
rando para el próximo año el plan 
maestro de agua. En 2020 gene-
ramos un diagnóstico, y este año 
comenzamos con un plan de obras 
para poder bajar la problemática 
que sufríamos. Pero el plan director 
que se ejecutará desde el año que 
viene hasta el 2024 contempla la 
construcción de 4 nuevas cisternas. 
Hoy tenemos dos cisternas con una 
capacidad de almacenamiento de 
8000 metros cúbicos lo que vamos  
a hacer es un anillo de cisternas que 
bordeará la ciudad tanto por la co-
lectora de la autopista, para garan-
tizar el bombeo de la zona centro y 
sureste como del otro lado, donde 
habrá otras cisternas en Santo To-
más anilladas por un circuito prin-

cipal, con un gran diámetro. Esa 
cañería quedará a la espera de las 
conversaciones con Aysa que están 
llevando adelante una gran planta 
potabilizadora, que llega a la lo-
calidad de Villa Elisa y donde po-
dríamos tener una toma de agua de 
2000 metros cúbicos”.

 Toma de Ducilo
El funcionario municipal sos-

tuvo que están “en  tratativas para 
poner en funcionamiento la planta 
potabilizadora de Ducilo. Estamos 
comenzando con el diagnóstico 
para saber qué infraestructura lle-
var adelante, para que la planta 
este lo antes posible en la red. En 
este lugar hay que técnifi ciar todo 
porque no es compatible con la 
norma eléctrica de nuestro país. 
Poner en marcha esa planta nos 
llevará al menos dos años,  para 
que este en funcionamiento, mien-
tras tanto vamos a hacer los cierres 
de cañerías principales para poder 
llegar con el servicio a los barrios 
que aun tienen problemas”.

“Será una planta de tratamien-
to como la que tiene Aysa o En-
senada. El suministro se va a po-
tabilizar y se va a mezclar con el 
agua del acuífero Puelche que va 
a mejorar muchísimo toda la red  
porque es un agua más blanda. El 

Puelche tiene muchos minerales y 
por eso tiene sarro, pero el agua 
de superfi cie va a ayudar mucho 
a todo el sistema de bombeo de la 
ciudad” informó Faccenda. 

“La planta es una solución a 
futuro para que no tengamos que 

depender de tantas perforaciones 
y poder comenzar a desactivar 
perforaciones de muchos años. 
Nos brindará un aporte importan-
te de agua que va a estar distribui-
da en toda la ciudad” aseguró el 
ingeniero. 

LAS ANUNCIÓ EL INTENDENTE Y LAS EXPLICÓ EL INGENIERO FACCENDA

Importante plan de obras sanitarias en todo el distrito
El ingeniero Sergio Faccenda, Secretario de Servicios Públicos municipal, presentó 
el plan de obras sanitarias en el distrito, donde habló de los nuevos pozos, las cis-
ternas, las bombas y la toma agua de Ducilo. “El tema del agua es vital, mejorar el 
servicio  es un compromiso que tomo el actual intendente cuando llegó a su manda-
to” subrayó el funcionario con muchos años en el equipo mussista.
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Federico López expresó: “En 
este encuentro, la primera 
actividad que hacemos des-

pués de la inauguración de este 
Complejo, los productores cul-
turales de Berazategui pudieron 
capacitarse, ser partícipes de una 
propuesta de políticas públicas 
de promoción cultural que tiene 
la Secretaría de Cultura y Educa-
ción, a través del área Industrias 
Creativas. Decidimos concentrarlo 
en dos días. Presentamos el sello 
discográfi co municipal Oíd, a los 
ganadores de la segunda edición, 
artistas locales que podrán produ-
cir su álbum EP”.

Asimismo, López destacó: 
“También presentamos el libro 
de la editorial municipal EdiBer 
y en su sexta convocatoria colec-
tiva, “Quiero Relatos”. Estamos 
trabajando y acompañando a los 
productores culturales de Beraza-
tegui porque hay una decisión muy 

fuerte de parte de la Intendencia de 
fortalecer a todo el entramado cul-
tural, privado, autogestivo e inde-
pendiente del distrito, para que se 
nutra, se generen redes, se visibili-
ce y nazcan nuevos espacios. Es-
tamos muy contentos; participaron 
muchos vecinos”.

Celeste Scalise, integrante de 
la Secretaría de Cultura, comentó: 
“Presentamos el libro digital de la 
sexta convocatoria “Quiero Rela-
tos”, con un juego de palabras que 
hicimos con el código QR, que es 

también el modo de acceso a cada 
uno de los 3 capítulos contenidos, 
identifi cados con diferentes colo-
res. Estamos contentos de volver 
a la presencialidad y presentar el 
libro nuevamente, pero con sus 
productores. Queremos dar la 
oportunidad a los artistas de dar 
a conocer su obra, un producto 
colectivo local. El QR va a ser 
distribuido en el formato de stic-
kers en las vidrieras de comercios 
del distrito y en demás espacios 
visibles”.

 EN EL COMPLEJO MUNICIPAL LA HUMANITARIA

Encuentro de productores 
culturales Berazategui 2021
La Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad, a cargo de Federico 
López, llevó a cabo el Encuentro de Productores Culturales Berazategui 2021 en 
el nuevo Complejo Cultural La Humanitaria (Lisandro de la Torre y 52, Hudson). 
Allí hubo presentaciones, charlas, capacitaciones, actividades para el crecimiento de 
las economías creativas, mesas de trabajo y exposiciones. En ese marco, presentaron 
el libro de Ediber realizado en base a la convocatoria “Quiero Relatos” (QR).

+++ Además

Dos nuevas aulas en el 
complejo “Buena Yunta”
n En el Complejo Cultural Municipal de Danzas “Buena Yunta”, 
ubicado en calle 146 entre 11 y 12, ya funcionan dos nuevas aulas. 
Los espacios, nombrados “La Clásica” y “La Pituca”, son utiliza-
dos por más de 700 alumnos y alumnas que asisten semanalmente 
a clases de tango, folclore, ritmos caribeños, urbanos, danza con-
temporánea y jazz. “El Municipio siempre está presente en estas 
cosas porque creemos que la cultura es fundamental y el sostener 
la argentinidad a través de nuestra música también lo es”, destacó 
Mussi en el encuentro con los y las integrantes del espacio.
En tanto, Federico López recalcó: “Este es un lugar hermoso, 
de encuentro, con todas las condiciones para que los vecinos y 
vecinas tengan no solo la mejor calidad pedagógica sino también 
comodidad edilicia. Estamos muy felices”.
Por su parte, Ernesto “Pitu” Ponce, director de Logística de la Se-
cretaría de Cultura, expresó: “Esto es algo espectacular para quie-
nes amamos bailar. Los esperamos a todos y todas en este Centro 
Municipal de Danzas donde nos dedicamos a distintos géneros”.
Además, en el sector Conventillo de Buena Yunta, el área muni-
cipal de Arte Público, dependiente de la Secretaría de Cultura y 
Educación, embelleció el espacio con un mural.

Sobre “Buena Yunta”

Inaugurado hace 9 años, funciona en las instalaciones del Club 
Libertad, en un edifi cio patrimonial ambientado a la usanza de 
los viejos conventillos con estética arrabalera. Además de las 
clases, talleres y seminarios de técnicas de danza clásica, jazz y 
contemporánea, ofrece propuestas estables como las tradiciona-
les Noches Pitucas.

SE TRATA DE “LA CLÁSICA” Y “LA PITUCA”

CULTURA
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Además, se contó con la 
presencia de la subsecre-
taria de Financiamiento 

y Competitividad PyME, Laura 
Tuero; el subsecretario de Articu-
lación Territorial del Ministerio de 
Trabajo, Gerardo Girón; la jefa de 
Agencia Territorial del Ministerio 
de Trabajo, Empleo y Seguridad 
Social, Macarena Kunkel; el se-
cretario de Salud Pública e Higie-
ne municipal, Dr. Pablo Costa; y 
el secretario de Trabajo, Juan Ma-
nuel Parra.

“Con el secretario de la Pe-
queña y Mediana Empresa y los 
Emprendedores de la Nación, Gui-
llermo Merediz; y el secretario de 
Cultura y Educación de la Muni-
cipalidad de Berazategui, Federico 
López, recorrimos la empresa me-
talúrgica Gruapa SRL - Jaso Ar-
gentina, dedicada a la fabricación 
de maquinaria y equipos de eleva-
ción”, comentó Mussi tras su visi-
ta, a la vez que destacó que “esta 
industria está adherida al Progra-
ma Nacional ‘Te Sumo’, que pro-
mueve la inserción de trabajadores 

y trabajadoras desocupados en 
empleos de calidad”.

Por su parte, Guillermo Me-
rediz expresó: “Esta es una com-
pañía muy importante, que está 
invirtiendo y contratando trabaja-
dores y trabajadoras del distrito y 
de zonas aledañas en el marco del 
‘Te Sumo’, que es un programa 
que se focaliza en los jóvenes de 
18 a 24 años con secundario termi-
nado. Este es un ejemplo de em-
presa y una señal de que las indus-
trias argentinas están creciendo, y 
eso es central para poner al país 
de pie. La agenda de trabajo del 
gobierno municipal, provincial y 
nacional tiene que ser una agenda 
coordinada, y es lo que hacemos 
permanentemente desde el Minis-
terio de Desarrollo Productivo y 
desde la Secretaría PyME”.

El Programa “Te Sumo” pro-
mueve la inserción de trabajado-
res y trabajadoras de entre 18 a 
24 años con secundario completo 
en empleos de calidad mediante 
la implementación de incentivos 
económicos a las empresas que 

incrementen su dotación de perso-
nal. Gruapa S.R.L- Jaso Argentina 
es la primera de 8 empresas en el 
distrito en recibir los benefi cios, 
por la contratación de 2 trabajado-
res (Maximiliano Vargas y Agustín 
Piñeiro) y la proyección de nuevas 
incorporaciones.

Juan Pablo Padín, titular de la 
empresa, agradeció la visita del In-
tendente y de los funcionarios na-
cionales, e indicó: “Proyectamos 
contratar tres trabajadores más a 
través de este Programa y espera-
mos que sean mujeres. Somos me-
talúrgicos, estamos presentes en 
todos los sectores PyMEs e indus-
triales; fabricamos y exportamos. 
Este año estamos consolidándonos 
a base de muchísima inversión en 
infraestructura. Nos sentimos muy 
contentos y vemos el crecimiento 
de las industrias en Berazategui así 
como la aplicación de políticas en 

el sector. Todas aquellas que ayu-
den a consolidar una industria na-
cional sólida, bienvenidas sean”.

 Con casi 80 empleados, Grua-
pa SRL es una empresa dedicada 
a la fabricación de maquinaria y 
equipos de elevación, líder en el 
desarrollo de puentes grúas espe-
ciales, grúas industriales, grúas 
puente, polipastos y grúas pór-
ticos. Asimismo, realiza la co-

mercialización, instalación y re-
paración de equipos industriales. 
Desde sus inicios en el año 1997, 
ha continuado su crecimiento y 
desarrollo sostenido convirtién-
dose en el centro de fabricación 
sudamericana de la empresa JASO 
Industrial Cranes, radicada en Es-
paña a partir de la constitución de 
Gruapa - Jaso Industrial Cranes 
Argentina en el año 2000.

BERAZATEGUI

MUSSI, LÓPEZ Y FUNCIONARIOS NACIONALES LA VISITARON

Primera empresa de Berazategui adherida al programa “Te Sumo”
 En el marco del Programa “Te Sumo”, el intendente Juan 
José Mussi, junto con el secretario de la Pequeña y Me-
diana Empresa y los Emprendedores, Guillermo Merediz; 
y demás autoridades nacionales, recorrieron la empresa 
berazateguense Gruapa SRL - Jaso Argentina, ubicada en 
Ruta 36 Nº 1876. Acompañó en la visita, el secretario de 
Cultura y Educación municipal, Federico López.
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“Es increíble cómo muchas ve-
ces un mismo producto cuesta 
30 pesos en un comercio y 60 

en otro, a tan solo dos cuadras de 
distancia. Evidentemente, enton-
ces, hay cosas que no pueden ser”, 
aseguró el intendente de Beraza-
tegui, Juan José Mussi. “Así que 
estoy totalmente de acuerdo con 
este control de precios y vamos a 
actuar en concomitancia con los 
Gobiernos Nacional y Provincial. 
Porque, si bien es cierto que hay in-
fl ación, también creemos que existe 
un componente muy importante de 
especulación”, añadió.

 En este sentido, el histórico 
dirigente recordó cuando en 1952 
el ex presidente Juan Domingo Pe-
rón (1895-1974) debió hacer fren-
te a una coyuntura similar y obrar 
en consecuencia. “En ese momen-
to, en la Argentina pasaba exacta-
mente lo mismo que ahora y Perón 
tuvo que instaurar la Ley del Agio 
y la Especulación”, indicó.

 En cuanto a la situación a ni-
vel local, Mussi destacó la exce-
lente relación que existe entre el 
Municipio y los comerciantes de 

Berazategui. “En nuestro distrito, 
por ejemplo, nosotros no permiti-
mos la instalación de hipermerca-
dos. Y esa es una bandera que sos-
tenemos y seguiremos sosteniendo 
a través del tiempo”, aseguró el 
Intendente, en alusión a una de las 
más emblemáticas políticas de su 
gestión en favor de los pequeños y 
medianos comercios de la Ciudad.

Andrea Corsi, directora Gene-
ral del área de Desarrollo Comer-
cial, dependiente de la Secretaría 
de Trabajo del Municipio, tomó 
parte activa en esta tarea de con-
trol: “Estamos acompañando a la 
Defensoría del Pueblo bonaerense 
en este relevamiento de precios en 
supermercados de todo el partido 
para conocer el promedio de va-
lores y el stock de productos. Tal 
como en otros municipios donde 

esto se realiza, el objetivo es se-
guir cuidando el bolsillo de los ve-
cinos y vecinas”, advirtió.

Mediante la Dirección Gene-
ral de Desarrollo Comercial de la 
Secretaría de Trabajo, la Munici-
palidad de Berazategui continuará 
realizando controles de precios. 

Asimismo, los berazateguen-
ses que quieran denunciar irregu-
laridades, pueden comunicarse al 
4256-1004 o al 4356-9200 (Inter-
nos 2240/2241), de lunes a viernes 
de 8.00 a 16.00. También pueden 
hacerlo por WhatsApp al 11-2452-
8972 (Ofi cina Municipal de Infor-
mación al Consumidor -OMIC-); 
por mail a omic@berazategui.gob.
ar; o acercarse personalmente has-
ta la sede ubicada en calle 142 Nº 
2075 (entre 20 y Av. Julieta Lante-
ri -21-), de 8.00 a 16.00.

+++ Además

Puesta en valor de un 
espacio verde en El Pato
n La Municipalidad de Berazategui, junto a vecinos y vecinas 
de El Pato, llevó a cabo una jornada para poner en valor el espacio 
verde ubicado en 502 y 609. Allí estuvo el intendente Juan José 
Mussi y el secretario de Cultura y Educación, Federico López, 
quienes conversaron con los presentes. Los vecinos solicitaron 
hacer del lugar una plaza.
La titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen Flores; y 
el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa, también 
estuvieron recorriendo las actividades.
Uno de los vecinos impulsores, Víctor Altamirano, explicó: 
“Queremos convertir este lugar en una plaza para tener un espacio 
donde compartir y donde los más chicos puedan jugar. Por eso, 
de a poco vamos haciendo cosas y contamos con el apoyo del 
Municipio”. En el mismo sentido, otra vecina, Herminda Rubio, 
destacó: “Estamos contentos de tener acá al Intendente, quien con 
su presencia nos da un empujoncito para que sigamos avanzando 
como comunidad”. Durante la jornada, personal de la Secretaría 
de Gobierno, con la ayuda de vecinos y vecinas, realizaron tareas 
de limpieza, instalación de mesas y bancos, además de plantación 
de árboles. Por su parte, maquinaria de la Secretaría de Obras 
Públicas se encargó de hacer el emparejamiento de las calles.

MUSSI Y LÓPEZ PARTICIPARON DE LAS ACTIVIDADES

 “CREEMOS QUE EXISTE UN COMPONENTE MUY IMPORTANTE DE ESPE-
CULACIÓN”, AFIRMÓ MUSSI 

Berazategui se suma a los 
operativos de control de precios

 
Con el fi n de evitar la especulación de algunos comercios, que han incrementado 
injustifi cadamente sus precios en perjuicio del conjunto de la población, la Muni-
cipalidad de Berazategui -al igual que muchos otros municipios de la provincia de 
Buenos Aires- se ha sumado a la tarea de controlar el efectivo cumplimiento de la 
resolución 1050/202. A través de esta medida económica, el Gobierno nacional deci-
dió mantener por 90 días el valor de 1.432 productos de consumo masivo.

BERAZATEGUI
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“En la reunión se fi rmó un con-
venio con tres ministerios de 
Turismo, Desarrollo Social y 

Trabajo. Vamos a trabajar con los 
planes que existen hoy y a los que 
cobran el Plan Potenciar Trabajo 
que puedan capacitarse articulan-
do con el sector empresario se les 
pueda dar empleo formal, ese es el 
desafío. De esa manera los trabaja-
dores podrán tener una obra social, 
una jubilación, y todos los benefi -
cios que les da el trabajo formal. 
Lo bueno que hemos llegado a un 
convenio marco de cooperación 
como hace pocos días fi rmó un 
convenio la UOCRA, muy pareci-
do al nuestro” describió Geneiro. 

“A nosotros nos viene bien 
porque nuestro sector ha sido uno 
de los más castigados. Muchos es-
tablecimientos gastronómicos han 
cerrado sus puertas y mucha gente 
se quedó sin trabajo. Es un soplo 
de esperanza que tenemos para la 
recuperación de nuestro sector”, 
argumentó después, al tiempo que 
se mostró entusiasta por la canti-
dad de turistas que aprovechó el 
fi n de semana puente. “Hubo mu-
cha gente recorriendo nuestro país, 
fue una bocanada de aire fresco”. 

En el convenio citado, el sin-
dicato ofrece su estructura y los 
programas de capacitación que 
ya existen,  el gobierno fi nancia y 
sigue pagando el plan. “Hay una 

carga tributaria de hasta un 95 por 
ciento menos para el empleador y 
un pago tipo ATP que serían unos 
16000 pesos de ayuda para que el 
empresario tenga menos inversión 
en el salario. Todos elementos que 
se conjugan para que podamos to-
mar las cosas en serio y formalizar 
la situación”. 

“El futuro pasa por un trabajo 
genuino y por eso tienen que estar 
todos los actores.  Todos aquellos 
empresarios que blanquean a un 
trabajador tendrán una disminu-
ción de hasta un 95 por ciento en 
los aportes y 16 mil pesos con cada 
empleado nuevo” redundó y agre-
gó: “es un acuerdo muy necesario 
para el sector y muy importante 
para la economía de nuestra país.” 

Geneiro recordó que “el pre-
sidente de Toyota tuvo que rec-
tifi carse después de decir que no 
encontraba personal idóneo para 
la fabrica. A los pocos días, yo 
mismo  participé de un encuentro 
donde estaba el gobernador y dijo 
que le había mandado 700 carpe-
tas con personal califi cado de las 
escuelas técnicas. Personal cali-
fi cado hay. en nuestras escuelas, 
también se enseña con el mejor ni-
vel. El  tema es que un par de em-
presarios no quieren pagar lo que 
corresponde y dicen que no hay 
personal califi cado. Pero por todo 
esto el sector empresario tiene que 

sentarse a dialogar. A veces para 
pagar en negro, por ejemplo, no se 
recurre al sindicato que tiene per-
sonas capacitadas en todo el país, 
que  prepara a miles de alumnos al 
año para el mundo del trabajo. Es 
una gran mentira que no hay per-
sonal capacitado” aseguró.

Recuperación

En tanto, el dirigente habló de 
la recuperación. “Vamos a salir 
más rápido de lo que pensábamos,  
por idiosincrasia o la manera de 
ser del argentino, para ir a comer 
afuera siempre hay una buena ex-
cusa, por ejemplo. Para reencon-
trarse con amigos y con la familia, 
tenemos una inmensa geografía 
con muchos centros turísticos. 
Vamos a salir rápido, lo que aun 
no tenemos es el turismo extran-
jero que es quien deja las divisas 
y quiere recorrer el norte, el sur y 
otros destinos increíbles. Pero soy 
muy optimista”.

“Vamos a recuperarnos rápida-
mente- insistió- pero  tenemos que 
tener cuidados para que la pande-
mia no empiece a recrudecer, cui-
dando las distancias, utilizando el 
alcohol en gel y los cuidados de 
mínima. Con el crecimiento de la 
vacunación vamos bien”.

Para fi nalizar admitió que ya 

han tenido reuniones con las pa-
tronales para comenzar a dialogar 
sobre posibles aumentos. “La idea 
sería tener en cuenta el proceso in-
fl acionario. Hemos perdido mucho 
dinero y la infl ación se comió los 
salarios. Se analiza esa situación, 
necesitamos que se frenen los pre-
cios”. Y en torno al resultado de las 
elecciones expresó: “ la situación 
es difícil, el gobierno sabe que las 

cosas que hizo no están bien y la 
gente se lo esta diciendo, no hay 
que ser hipócrita y negar todo eso. 
Hay que resolver la inseguridad y 
trabajar en serio en lo económico 
porque la gente esta enojada y no 
se puede seguir gobernando con 
mas planes. Hay que generar con-
diciones para que esa gente que 
cobra planes ingrese en la forma-
lidad, por eso el convenio”. 

ARGENTINO “TITO” GENEIRO, SECRETARIO DE CAPACITACIÓN DE UTHGRA

“El desafío es poder brindar empleo formal”
Luego de una reunión que se realizó entre los dirigentes de la Unión de Trabaja-
dores Hoteleros y Gastronómicos de la República Argentina y el presidente de la 
nación, Alberto Fernández, Argentino Geneiro confi ó los detalles del encuentro y 
dió su opinión sobre la recuperación que esta teniendo el sector, en el programa “La 
Mañana desde Berazategui” que se emite por FM Del Este.

ACTUALIDAD
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“En la pagina web del munici-
pio tendrían que fi gurar todos 
los empleados públicos, con 

su antigüedad, cargo que desem-
peñan y lugar donde residen. Ade-
más deberían mostrar las sesiones 
del Concejo Deliberante y las lici-
taciones. Los últimos 300 proyec-
tos que se presentaron, el 95 por 
ciento, son licitaciones aprobadas. 
Después están las renovaciones 
de alquileres, y los que le ponen 
nombres a las plazas y a las calles,  
pero nada más. No esta mal porque 
así recordamos a los vecinos  que 
son queridos, pero no puede ser 
que sea solo eso” reclamó el can-
didato de Avanza Libertad.

Del Guidice también advirtió 
que la lista Mussista “aún no acla-
ra si los primeros cuatro concejales 

son testimoniales o no”. En este 
sentido el dirigente recordó una en-
trevista a Federico López “a quien 
le preguntaron si iba a ser testimo-
nial o no, y él respondió lo que diga 
el doctor...y eso no puede ser. El 
espacio es del doctor pero cuando 
una persona es elegida como con-
cejal debe tener un contrato social 
con la gente. López, Flores, Costa 
y Canestro posiblemente se queden 
en el Ejecutivo, porque algunos son 
buenos funcionarios”. 

También critico a todos aque-
llos que “no quieren debatir, por-
que no tienen sustento. No se pue-
den defender. El peronismo siente 
que gana y no quiere hablar pero 
con esta situación actual Toloza 
Paz hizo un papel  muy triste en el 
debate” opinó.

Por otro lado y respecto a la 
Ley de Humedales, Del Giudice 
subrayó: “mientras que el sector 
habla de la Ley de Humedales en 
charlas y publicidades, nuestro 
intendente quiere venderlos para 
hacer countries. Patricio Mussi iba 
por allí en bicicleta y decía que 
íbamos a defender los humedales, 
que eran nuestros. Pero es algo que 
no se entiende, por eso  tenemos 
que aunar voluntades en este tema 
en forma urgente”.

Las demás listas
El candidato habló también del 

resto de las listas que se debatirán 
en las próximas elecciones. “En 
Juntos hay muy buenos candida-
tos como Julián (Amendolaggine), 
(Gustavo)González, pero los ra-
dicales van a perder un candida-
to porque Torrisi se va y para que 

entre(Rosana) Folino necesitan 16 
mil votos más. Entonces los radica-
les tienen que saber que antes que 
Folino va a entrar (Hector)Ravelo. 
Juntos  tiene una ventaja, porque 
más que un partido político son una 
iglesia evangelizadora. Tienen en 
la lista a Zulma Vega que intenta 
renovar, que es la única que lo in-
tenta de los 12 que salen, y durante 
el período de Mussi  le voto absolu-
tamente todo a favor. Por otro lado, 
Ravelo dice que le impusieron a 
(Julia)Paterno, que (Diego)Santilli 
lo obligo porque era mujer”. 

Además Del Giudice le recla-
mo a los representantes de Juntos, 

que utilicen “los concejales que 
tienen hoy en el Concejo para me-
ter los proyectos que tienen, por-
que ahora es el momento. Yo les 
diría, lleven todo lo que tengan an-
tes de diciembre que la gente se lo 
va a agradecer”.

“Por nuestra parte- propuso-  
queremos volver a tener las olim-
píadas que hacia Mussi y becar a 
los ganadores para que vayan a la 
universidad. Se dejaron de hacer 
por presupuesto pero era una idea 
maravillosa. Hay chicos que no 
pueden viajar o comprar los apun-
tes, por eso no estudian, pero  eso es 
apuntar al futuro y después darles 
pasantías en la municipalidad. Hay 
que  estimular a que los jóvenes se 
conviertan en profesionales”.

Explicó después que “deportes 
tiene que ser una secretaría” y que 
“hay que hacer clínicas deportivas 
para que los alumnos conozcan a 
sus ídolos, ver historias de vida. 
Traer entrenadoras que capaciten a 
los profesores y cosas que no son 
tan ostentosas.” 

Más tarde apuntó:  “hay cosas 
que coincido con mi espacio y otras 
que no, pero ellos me entienden y 
me dicen que conserve mi identi-
dad, a diferencia de Federico (Ló-
pez)que no sabe si va a ser o no 
concejal y que incluso pareciera 
que no tiene corazón. Creemos que 
no debe estar defi nido pero esa si-
tuación es insólita a tres semanas 
de las elecciones porque si López 
no va  a ser concejal,  entrevistemos 
a José Vaccaro Notte que es el quin-
to y que estará en el recinto” pidió.  

POLÍTICA

JUAN DEL GIUDICE, CANDIDATO A PRIMER CONCEJAL DE LA  LISTA 508

Asegura que “El municipio esta fl ojo de papeles”
El candidato de la lista 508, que lleva como diputado nacional a José Luis Espert,  
Juan Del Giudice, habló de “los proyectos posibles para problemas reales” que tiene 
su sector en Berazategui y advirtió que “nunca hablaría de proyectos faraónicos que 
después no se pueden llevar a cabo”. Dijo que “hay que  buscar soluciones practicas 
en todos los ámbitos” y reclamó que “el municipio esta muy fl ojo de papeles”.

Reginald Lee S.A.
Fábrica Argentina de Coca-Cola

Coca-Cola, es Marca Registrada de The Coca-Cola Company

Camino Gral. Belgrano km. 31,5 - Ranelagh

Atención al consumidor

Tel.: 4229-4400
e-mail: rlee@relesa.com.ar
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La cuenta es “siete- cinco” 
según ellos mismos, tenien-
do en cuenta cuantos con-

cejales podrían entrar de Juntos y 
cuanto de Frente de Todos. Habla-
ron de todo un poco mientras que 
el economista, que supo trabajar 
junto a María Eugenia Vidal en la 
Provincia opinó: “Cristina es un 
problema y no una solución para 
la Argentina y (Juan José) Mussi 
le junta votos para ella. Es un mal 
negocio para la gente, un mal ne-
gocio para Berazategui”.

“Vamos a llevarle a cada veci-
no las boletas para decirle que es 
una herramienta para cambiar la 
Argentina y ponerle un freno al 
kirchnerismo. para decirle basta. 
Todo lo que la gente dijo en sep-
tiembre tiene que convalidarlo en 
las urnas. Ahora se defi ne como se 
compondrá el Congreso de la Na-
ción. Queremos que estén allí Die-
go Santilli y Facundo Manes que 
son excelentes candidatos” indicó 
el joven dirigente de 38 años.

“Todo el equipo va a empujar 
para decirle basta al actual gobier-
no. A nivel local con Diana, con 
Zulma Vega, con Dante Morini, 
Hector Ravelo, Marcos Biondo, 
Rosana Folino, y los consejeros 
escolares vamos a hacer un trabajo 
sostenido con mucha energía para 
que no se pueda seguir haciendo 
lo que se quiera en esta Argentina, 
sin ponerse colorado. No puede 
ser que una ex presidenta cobre 
2 millones y medio de pesos en 
pensiones y del otro lado el dueño 
de una remisería no consiga gente 
para trabajar porque quienes po-
drían ir prefi eren seguir cobrando 
planes. Todo lo que hace el kirch-
nerismo es obsceno” opinó la ca-
beza de Juntos. E indicó: “La elec-

ción de septiembre nos ilusiona de 
que todo puede cambiar y vamos 
a seguir trabajando hasta el último 
día para eso”.

Delivery
“Al  kirchnerismo cualquier 

tipo de autonomía privada, cual-
quier iniciaba lo pone mal.   Por eso 
cuestionan la forma de distribuir las 
boletas,  como si fuera un delivery, 
pero es de forma simbólica. No se 
contrata a gente sino que va cual-
quiera de nosotros, en bici, auto o 
moto, como si fuera una pizza. Es 
otra manera de estimular a la gente 
para que nos cuente qué es lo que le 
pasa” indicó Amendolaggine.

“Tenemos un equipo con em-
puje, claro que no lo podemos 
comparar con el que tiene el ofi -
cialismo que contrata personal 
viendo de antemano a qué partido 
pertenece y hace 30 años que tiene 
gente trabajando para ellos. Pero 
a esta altura no alcanza ni regalar 
heladeras, bicicletas, ni nada para 
dar vuelta esta elección que fue 
una paliza en términos electorales, 
fue un mensaje contundente”. 

“Fiscalizar es un desafío para 
nosotros y todo es más complejo. 
Repartir la boleta, amalgamarnos 
como equipo después de las PASO, 
es difícil pero tenemos fuerza”.

Apoyo de la gente
Por su parte Paterno sostuvo: 

“En la calle es muy lindo lo que 
nos pasa. Hay gente que te alienta, 
que te da fuerzas, y hay otros que 
están callados pero están seguros 
de lo que quieren, que nos acom-
pañan y sabemos que están ahí. 
En el silencio nos están diciendo 

que no afl ojemos, que sigamos 
adelante. Por eso estamos muy 
confi ados” expresó y pidió: “quie-
ro que todo el personal municipal 
esté capacitado y se cumpla con la 
Ley Micaela, no requiere mucho 
esfuerzo. El 14 todos tenemos un 
compromiso y tenemos que explo-
tar las urnas”. 

Luego dijo: “Hay mucha gente 
que no habla porque tiene miedo 
a represalias. Berazategui es un 
lugar donde expresarse libremente 
tiene sus consecuencias. Hay mu-
chos en la calle que te transmiten 
con una mirada o un apretón de 
manos que nos acompañan y nos 
dicen cuento con vos...” mencio-
nó y Julián agregó: “la salida de 
Argentina no tiene que ser solo 
Ezeiza, nos merecemos un futuro. 
la gente se sacó la bronca en las 
PASO y ahora nos están pidiendo 
que no los defraudemos. Nos pasa 
todos los días, y es una responsa-
bilidad muy grande”.

“Hay mucho miedo, después 
de tantos años de democracia, de 
expresar lo que sienten. Pasa con 
gente relacionada con los clubes 
de barrio, sociedades de fomento, 
comercio. Mucha gente de institu-
ciones recibieron presiones. La ex-
torción es así, pero en el cuarto os-
curo todos tienen que hacer lo que 
les parece. La inducción al miedo 
no está bien” confi ó el candidato 
y puntualizó: “El ofi cialismo está 
tratando de movilizar todo lo que 
pueda y contra eso vamos a pelear 

JULIAN AMENDOLAGGINE, CANDIDATO DE JUNTOS

“Cristina es un problema, no una solución para la Argentina”
Julián Amendolaggine y Diana Paterno, son el primer y segundo candidato a Jun-
tos. Luego de las PASO donde hubo que reorganizar los nombres dentro de la bole-
ta, ambos dirigentes salieron a contar cómo están viviendo estas últimas semanas.

en noviembre. Pero hoy la gente 
está demostrando lo que sintió en 
la pandemia, que lo estafaron eco-
nómica y moralmente”.

Para cerrar, Amendolaggine 
defi nició”Ojalá que muchos de los 
que entramos en esta lista tenga-
mos que corrernos para ser parte 
del Ejecutvo dentro de dos años. 

En Berazategui representamos un 
cambio generacional. Porque no se 
puede negar que el mussismo hizo 
muchas cosas pero faltan muchas 
otras y se nota que no las van a 
hacer... porque ya no tienen la vo-
cación política. Queremos mejorar 
Berazategui porque somos una 
propuesta superadora”. 



Berazategui - Año XXV - Nº 509DECISION / Página 10 POLÍTICA

“En las primeras reuniones 
luego de las Paso nos divi-
dimos por zona. Nosotros 

estamos más que nada  en la zona 
oeste de Berazategui, Sourigues 
y Plátanos. En las Paso,  era una 
interna, estuvimos a 200 por hora, 
hoy estamos más tranquilos. Sien-
to que a nivel agrupación fue muy 
positivo. Los 20 mil votos que ob-
tuvimos  fueron muy alentadores. 
Hoy estamos trabajando con las 
tres listas a la par, y  consideramos 
que tendremos un buen resultado. 
De nuestra parte estamos trabajan-
do hasta los domingos...” 

Su idea es que entre toda la 
Lista. “Sabemos cual es la realidad 
y el ofi cialismo salió con toda la 
artillería. Se acordó de cosas que 
antes no se acordaba, de todo lo 
que tenía que hacer. El territorio 
se volvió una batalla y estamos 
trabajando para que al menos en-
tren los primeros seis concejales. 
Esto traería muchos benefi cios a la 
población y podríamos tener una 
oposición real, con la fuerza ne-
cesaria. Una oposición de verdad 
que años anteriores no teníamos”.

“Necesitamos 15 mil votos 
para poder asegurar el sexto lugar. 

Sabemos que tenemos un candida-
to a diputado, Diego Santilli que 
también suma y tenemos a Mar-
tiniano Molina a quien la gente 
quiere mucho. Todo eso nos da 
cierta tranquilidad” afi rmó Ravelo. 

Por su parte, la doctora Sandra 
Massimino confi ó que “en diciem-
bre” podrán tener “mayor cantidad 
de votos de la gente que no fue a 
votar a las PASO”. Y expresó: “uno 
escucha que la gente esta cansada 
y reclama. La idea es incorporar la 
mayor cantidad de concejales po-
sible porque hay mucho por hacer, 
para las mujeres, para la tercera 
edad, hay mucho para trabajar en 
adicciones y en deserción escolar. 
Los reclamos son siempre los mis-
mos, la gente del barrio 3 de Junio 
reclamo de todo en la recorrida de 
(Horacio) Rodriguez Larreta, in-
cluso manifestaron que las salas 
no son funcionales, como pasa en 
todos lados, porque no poseen re-
cursos humanos, es una vergüenza 
que estén cerradas durante toda la 
noche y muchas desde las dos de 
la tarde. Aquí te dicen a que hora 
te enfermas.”

A pesar de algunos comenta-
rios que indicaban lo contrario,  

ambos candidatos contaron que el 
jefe de la ciudad de Buenos Aires, 
“camino desde el principio hasta el 
fi n el barrio. Los vecinos pidieron 
por diferentes problemas. Y acá 
el problema no es ideológico y la 
gente esta muy cansada, no come 
vidrio. Necesita un cambio y quie-
ren un Concejo Deliberante que 
pueda discutir las Ordenanzas. No 
puede ser que se haya aprobado 
la rezonifi cación y que nos vayan 
a imponer una alcaidía sin hacer 
una evaluación ambiental. Con 
la mayoría automática habrá más 
benefi cios para los vecinos” opinó 
Ravelo quien es permanentemen-
te combatido por otro candidato 
(Juan Del Guidice). “Antes de ver 
que hacen el resto de los candida-
tos,  debería ir a charlar con la gen-
te, que no lo conoce. Hace varios 
meses que me viene pegando, no 
se quien lo envía. No me quita el 
sueño. se quedó con las ganas de 
estar en la interna de Juntos. Me 
ataca en todo momento, no se por-
que se están ocupando siempre de 
mi porque cada día estoy más con-
vencido dónde tengo que estar”. 

“El peronismo es kircherismo 
y me gustaría en algun momento 

recuperar el espacio para los pe-
ronistas. Por ahora solo me voy 
a ocupar de la gente y de trabajar 
para los vecinos” opinó Ravelo 
quien también habló de su papá, el 
ex concejal Julio Ravelo. “Estoy 
orgulloso de mi papá y política-
mente somos totalmente diferen-
tes, cada uno es independiente”. 

En 2019 apoyo a Alberto “por 
el hecho de ser peronista, pero no 
a Cristina. Pero después me alejé 
porque me di cuenta lo que estaba 
haciendo. Yo sigo siendo peronista 
y en el espacio lo saben” sostuvo 
el candidato. 

Para cerrar Massimino, enfati-
zó que de los 24 concejales actua-
les, 17 son ofi cialistas y siete no 
alcanzan para poder defender una 
idea, por eso necesitamos el apoyo 
de la gente”. En tanto, respecto a 

la realidad jurídica local, arriesgó 
que “hay tantos detenidos en las 
comisarias, que la alcaidía va a ser 
una unidad penitenciaria más. Ese 
lugar va a recibir las visitas de los 
familiares, igual que tiene una uni-
dad penitenciaria....la justicia está 
rota, mal en todo sentido. Son mu-
chas las necesidades y  hay mucha 
demanda, y como no se resuelven 
las causas queda todo en el cami-
no. Encima el tema de la pandemia 
no ayudo y hay muchas cosas que 
no funcionan como se debe. El 
tema del expediente digital que 
aun no esta organizado también 
trae consecuencias porque hasta 
ahora era todo papel, pero todo ya 
se paso a digital, desde noviembre 
hasta lo penal será digital y des-
pués si creemos que se agilizaran 
las cosas”.

HECTOR RAVELO Y SANDRA MASSIMINO ,CANDIDATO DE JUNTOS ESTUVIERON EN FM DEL ESTE

“Hay mucho por pelear y hacer en nuestro Berazategui”
Héctor Ravelo y la abogada Sandra Massimino forman parte de la lista de Juntos. Dicen 
no manejar encuestas y que solo se llevan por “la reacción de los vecinos en la calle”. 
Mientras que Ravelo sostuvo que “hay mucho por pelear y hacer en Berazategui”, su 
compañera de formula admite que siempre tuvo “vocación política “, que “acompañaba 
de manera invisible” hasta que se dio cuenta que “la única forma de cambiar las cosas era 
involucrándose”. Y arremetió “no basta solo con decir estoy cansada o cansado” 
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“Me parece que los desastres 
que hizo el gobierno nacional 
fueron la mejor campaña Tu-

vimos la pandemia más larga de la 
historia y veíamos a los militantes 
de la Cámpora vacunándose mien-
tras los viejos se morían. Además 
durante meses no nos dejaban salir 
mientras hacían fi estas en la Quin-
ta de Olivos. Con todo esto Juntos 
esta creciendo  mucho y  estamos 
peleando para que entre Rosana 
Folino. Creemos que se viene un 
movimiento lindo democrática-
mente en Berazategui, donde ha-
brá una interesante variedad de 
concejales” sostuvo Morini.

“En la calle se ve que esta cre-
ciendo más la boleta de Juntos que 
la del ofi cialismo. Hay muchas 
señales electoralistas. Fueron a 
regalar cocinas, bicicletas, pero  la 
gente se da cuenta- señaló el diri-
gente y agregó- la pelea es grande 
porque en el cuarto oscuro solo 
habrá seis boletas y el vecino tiene 
que elegir. La idea es que Juntos 
vuelva a ganar en la provincia”.

Expresó que “el ofi cialismo 
local paga las consecuencias del 
gobierno nacional” y opinó que 
“el kirchnerismo y la Cámpora han 
captado al peronismo, pero no es 
peronismo”. 

Luego detalló que “la lista de 
Juntos tiene muchas vertientes pe-
ronistas; Zulma Vega es peronista, 
Héctor Ravelo es peronista, Dante 
Morini es peronista, real peronismo. 
Acá el problema es que el gobierno 
nacional elegió una dirección de 
país que la gente no quiere porque 
esta cansada. La gente esta enoja-
da con la vieja política. Estuvimos 
encerrados, no te dejaban trabajar. 
no podías generar tu propio ingre-
so pero tus gastos corrían. Pero a 
nadie le regalaron la boleta de gas 
ni luz ni le perdonaron la cuota del 
colegio de los chicos. El Estado te 
perseguía para que pagues. Eso ge-
neró que  la gente este enojada con 
la clase política. por eso el abc del 
gobierno es a favor de la oposición 
y en la pelea que se dió luego de las 
Paso, el presidente quedó desdibu-
jado porque nos dimos cuenta que 
el poder lo tiene Cristina”. 

Morini aseguró que “el creci-

miento será de la oposición. La 
gente quiere darle una lección, un 
voto castigo al gobierno nacional” 
y añadió: “en nuestra boleta esta 
Facundo Manes, Graciela Ocaña 
porque Juntos no es el Pro solo, ni 
la UCR sola, es un frente opositor 
que nos va a representar”.

El candidato argumentó que 
“pensar en el 2023 es un error ga-
rrafal, hay que ser mezquino, es 
no pensar en el equipo. Hay que 
ver que la gente tiene los mismos 
problemas que antes de las Paso y 
muchos más, hay más devaluación 
y se esta hablando de desabaste-
cimiento. Los argentinos somos 
cada vez más pobres”. Y subrayó: 
“la argentina es una olla a presión, 
económicamente hablando. La 
gente sabe que todas las medidas, 

de las Paso para acá, es pura dema-
gogia y en el momento de votar va 
a elegir lo que necesitamos...”

Morini destacó que “la falta 
de agua, seguridad, trabajo, va a 
pesar al momento de elegir. Hay 
muchos barrios abandonados, te 
alejas del centro y tenemos barrios 
que están igual que hace 30 años. 
Villa Mitre se inunda, por ejemplo, 
necesitamos un plan integral de se-
guridad. Más  cámaras, lectores de 
patentes. Todos los barrios tienen 
alarma  vecinal pero no tenemos 
un centro de monitoreo como la 
gente. Y el municipio tiene que 
hacerse cargo de la seguridad no 
se puede desentender. Las cámaras 
no andan, no se reparan,  lo veo en 
las causas penales todos los días. 
Para mi no es una sorpresa”.

DANTE MORINI, CANDIDATO DE JUNTOS

“Los desastres del gobierno nacional 
fueron y serán nuestra mejor campaña”
El doctor Dante Morini es el tercer candidato en la lista de Juntos. En diálogo con “La 
Mañana desde Berazategui” indicó que “la campaña viene muy bien” y describió la visita 
de Horacio  Rodríguez Larreta que estuvo en el Barrio 3 de Junio en Plátanos. “Esta a la 
vista el crecimiento de la oposición en Berazategui. Su visita fue muy larga, pero estuvo 
allí que no tiene asfalto, que la salita no tenía rampa, y que tuvieron que hacerla los veci-
nos. La verdad es que lo recibieron muy bien. En las visitas hay que escuchar a la gente 
porque hay que poner el foco para solucionar los problemas”.

info@fmdeleste993.com.ar
www.fmdeleste993.com.ar
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En 2020, desde el Gobierno 
de la provincia de Buenos 
Aires, la ciudad recibió un 

importante reconocimiento a su 
política de desarrollo cultural sos-
tenida en el tiempo, además del 
benefi cio de contar con el “Fondo 
Especial Municipal para la Reac-
tivación Cultural y Turística”. En 
ese entonces, obtuvo el 5to lugar 
sobre 135 municipios, por su am-
plia oferta de espacios y estableci-
mientos culturales.

Al respecto, el titular del área, 
Federico López, explicó: “La ges-

tión cultural como política pública 
ha sido un motor de construcción 
de ciudadanía. Por eso, lo que bus-
camos con todos estos espacios 
participativos, con múltiples pro-
puestas y contenidos, es que los 
vecinos y vecinas de Berazategui 
puedan expresarse, crear, disfrutar 
y sentirse plenos en su ciudad”.

Es así que, desde la Secre-
taría de Cultura, se impulsa un 
proyecto de educación no formal 
que se destaca en Argentina por 
su calidad y variación. La ofer-
ta educativa incluye más de 500 

propuestas de las Escuelas y talle-
res municipales, abarcando la Es-
cuela Municipal del Vidrio, única 
en Latinoamérica en su tipo. A su 
vez, se sigue llevando adelante el 
Programa Municipal de Alfabeti-
zación, una ambiciosa iniciativa 
que busca que aquellos adultos y 
adultas que no aprendieron a leer 
y escribir, puedan hacerlo. Du-
rante gran parte de la emergencia 
sanitaria por COVID-19, los ma-
teriales educativos debieron ser 
adaptados a la modalidad online 
y continuaron dictándose a través 
de un sitio web de acceso libre y 
gratuito: la Plataforma de Conte-
nidos Educativos.

 Otra de las características más 
sobresalientes son las políticas 
destinadas a la difusión del patri-
monio local y del trabajo de los 
productores berazateguenses, me-
diante el área de Industrias Crea-
tivas (que cuenta con un sello edi-
torial -EdiBer- y uno discográfi co 
-Oíd-), además de la realización 
de mega eventos para toda la fami-
lia, que actualmente se encuentran 
suspendidos debido a la pandemia.

 “Lo que distingue a Berazate-
gui de otros distritos es su proyecto 
cultural municipal a largo plazo y 
que lleva más de 30 años, en los 

que el Estado ha sido un motor 
para la generación de muchísimas 
oportunidades. Además, debido a 
la diversidad de posibilidades que 
ofrece, tanto en materia educativa 
como de actividades, se ha ganado 
un enorme reconocimiento a nivel 
nacional”, aseguró Federico López.

 La fuerte transformación cul-

tural de Berazategui se fundamen-
ta en el trabajo desarrollado en las 
últimas tres décadas. Durante la 
primera gestión de Juan José Mus-
si comenzó a escribirse esta histo-
ria. En esos años se abrieron los 
primeros Centros culturales y tu-
vieron inicio algunos de los even-
tos más signifi cativos de la ciudad.

CULTURA

 61 años de autonomía. 
¡Orgullosos de ser 

de Berazategui!

EL ÁREA ESTÁ ENCABEZADA POR FEDERICO LÓPEZ DESDE HACE MÁS 10 AÑOS

 Cultura desde los cimientos
 La Municipalidad de Berazategui, a cargo de Juan José Mussi, sigue llevando ade-
lante un proyecto de educación no formal que se destaca en el país por su calidad y 
amplia oferta de cursos. En este sentido, se están realizando trabajos de ampliación, 
refacción y puesta en valor de 8 Complejos Culturales, para que aquellos vecinos 
que deseen capacitarse puedan hacerlo en las mejores condiciones.
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+++ Además

Detienen a un motochorro durante 
una actividad de Florencio Randazzo
n El hecho ocurrió a plena luz del día en el centro de Avellaneda 
(en la Avenida Mitre y Lavalle). Durante una caminata del frente 
Vamos con Vos, espacio de Florencio Randazzo, un motocho-
rro fue detenido por vecinos luego de robar y golpear a quienes 
estaban ahí. Presente en la escena estaba Nicolás Terrera, primer 
candidato a diputado provincial de Vamos con Vos, quien fue víc-
tima de este hecho de inseguridad, y uno de los que colaboro en la 
detención del delincuente. Terrera fue golpeado por el conductor 
luego de robarle a un hombre, y un transeúnte lo detuvo, cayendo 
con el delincuente al piso para ser detenido con la gente que estaba 
ahí. Terrera indicó que “estábamos hablando con los vecinos que 
pasaban al mediodía y en el centro de la Ciudad. Habían familias y 
chicos ahí, la verdad que fue un desastre”. 
Terrera manifestó en sus redes sociales que “estábamos repartiendo 
folletos de Vamos con Vos y sufrimos un hecho delictivo en pleno 
día. Esto no se puede creer”. Además, explicó que “la inseguridad 
que se vive en el conurbano no es una sensación, es una realidad. 
No se puede ni salir a caminar por el centro de la Ciudad durante el 
día que hay que estar atentos para no ser víctimas de esto”.

EN AVELLANEDA CUANDO INTENTÓ ROBAR A UN VECINO

En esta oportunidad Terre-
ra estuvo acompañado por 
Carolina Castro, segunda 

candidata a diputada nacional del 
espacio. Visitaron el Centro Co-
munitario Reinaldo Conforti, don-
de se hizo hincapié en las necesi-
dades del barrio, de la ciudad y las 
problemáticas que tienen todos los 
bonaerenses: la inseguridad. Quié-
nes trabajan en el lugar comenta-
ron sobre la cantidad de niños y 
adolescentes que acuden al centro 
para alimentarse, educarse o sim-
plemente sentirse contenidos. 

Además, Terrera ya estuvo re-
corriendo otras ciudades y barrios 
como Villa tranquila, remarcó que 
“los vecinos nos recibieron en sus 
comercios, en sus casas y reco-
rrimos las calles del barrio. Las 
preocupaciones de los vecinos son 

las mismas que compartimos con 
Randazzo y todo el espacio, pero 
claramente no son las mismas de 
los intendentes y del gobernador”. 

Castro y Terrera caminaron por 
Brown escuchando a los vecinos. 
Frente a la demanda de soluciones 
habitacionales de los vecinos Te-
rrera explicó sus propuestas y con-
cluyó: “Ni de un lado ni del otro de 
la política pueden dar respuestas ni 
presentar propuestas creíbles. Va-
mos con Vos es el único espacio que 
habla con la verdad, que trasmite 

esperanza. Queremos al igual que 
todos los vecinos que la política nos 
ayude a vivir con tranquilidad”. 

“Las necesidades de los bonae-
renses están a la vista, quiénes go-
biernan y gobernaron hacen oídos 
sordos a problemas que tienen so-
lución, como la vivienda propia” 
concluyó Terrera. Finalmente, 
Carolina Castro hizo alusión a las 
elecciones generales del 14 de no-
viembre y pidió a los vecinos que 
los “acompañen para poder vivir 
con tranquilidad”.

El candidato a primer diputado 
provincial, Nicolás Terre-
ra, sigue caminando los 19 
municipios bonaerenses de la 
Tercera Sección junto con los 
referentes locales y provincia-
les de Vamos con Vos.

CON LOS CANDIDATOS DE VAMOS CON VOS

Nicolás Terrera sigue recorriendo la tercera 

Las candidaturas de Vamos 
con Vos en La Matanza y Lomas 
de Zamora fueron confi rmadas por 
la Justicia Electoral luego de sufrir 
intentos de embates legales por 
parte de sectores que buscan atacar 
al espacio liderado por Randazzo 
en la provincia. 

El primer candidato a diputado 
provincial, Nicolás Terrera, fue el en-
cargado de salir a aclarar la situación 
frente a las noticias falsas que circu-
laron con respecto a las candidaturas 
en dos de los municipios más popu-
losos de la Tercera Sección. 

“Ya solucionados todos los 
problemas que surgieron, cabe 
aclarar que no solo las noticias de 
la deserción son falsas, sino que 
la situación política de Vamos con 
Vos en el conurbano es comple-
tamente diferente. Hoy contamos 
con el apoyo de más espacios que 
en las PASO de diferentes frentes 
electorales que no lograron llegar 
al piso estipulado para pasar a las 
Generales, tal es el caso de To-
dos por Buenos Aires y UNITE.” 
Aclaró Terrera aclarando las noti-

cias que hicieron circular sobre el 
espacio que integra. 

Uno de los inconvenientes, ya 
resuelto, se dió en La Matanza. 
Allí, el Frente Vamos con Vos fue 
a internas con tres listas. El resul-
tado fue muy reñido, los tres arma-
dos superaron el 20% de votos del 
necesarios para obtener lugares en 
la lista fi nal. Los integrantes de la 
lista que quedó en primer lugar 
presentaron una renuncia colecti-
va luego del escrutinio del 12 de 
septiembre, lo que llevó a que el 
armado para las generales en el 
distrito este conformado por los 
candidatos de las dos listas res-
tantes. El problema inició cuando 
quienes renunciaron impugna-
ron la lista fi nal alegando que no 
fueron convocados. El altercado 
fue resuelto por la Junta Electo-
ral Provincial que desestimó el 
reclamo de quienes renunciaron, 
confi rmando la boleta ya ofi cial de 
Vamos con Vos.

En línea con esto, Terrera acla-
ró que “lo que pasó en Matanza 
y Lomas responde a situaciones 

particulares que han sido resueltas 
sin mayores inconvenientes, los 
sectores funcionales a la grieta han 
querido utilizarlo para atacar un 
espacio que sigue creciendo como 
alternativa a la polarización, espe-
cialmente en el conurbano”.

La situación de Vamos con Vos 
en Lomas respondió a una renun-
cia de una candidata del frente que 
no afectó al resto de las candidatu-
ras. Luego se supo que tuvo acer-
camiento funcionarios del Frente 
de Todos local.

“Estamos más fortalecidos, lo 
que nos lleva a estar cada vez más 
confi ados en que una opción por 
fuera del negocio de la grieta es po-
sible. Frente a las operaciones que 
sufrimos en los últimos días noso-
tros respondemos enfocados en se-
guir llevando propuestas a todos los 
vecinos que confían en una verda-
dera alternativa. Los bonaerenses 
quieren tranquilidad, y los políticos 
le responden ocupándose de opera-
ciones políticas. Es parte de todo lo 
que necesitamos cambiar” remarcó 
el candidato bonaerense.

Vamos con Vos crece en el conurbano
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+++ Además

n Mediante un acuerdo celebrado entre el presidente del Partido 
Justicialista local y el representante local de la CTA Autónoma Adrián 
Frías, ésta organización social apoyará en las elecciones del próximo 
14 de noviembre la lista de candidatos a concejales que encabeza 
Federico López. “Hemos llegado a éste acuerdo con el Dr. Juan José 
Mussi, porque entendemos que es una obligación ciudadana apoyar 
a este hombre que tanto hace por Berazategui”, manifestó Frías ante 
nuestra consulta. Y agregó: “es de destacar el amor y la dedicación 
que muestra Mussi por su pueblo. Todo un ejemplo de un hombre que 
a su edad camina y proyecta una ciudad para el 2050. Esto y todas 
las obras en marcha nos impulsan a darle nuestro total apoyo para las 
elecciones del 14 de noviembre”, concluyó.

ACUERDO

La CTA Autónoma apoyará 
la lista del Intendente Mussi

Molver, representa en Be-
razategui al Peronismo 
Republicano que orientan 

en el orden nacional y provincial 
Emilio Monzo, Sebastián García De 
Luca y Joaquín de la Torre. El inte-
grante de la lista que en orden pro-
vincial encabezó el neurocientífi co 
Facundo Manes, viene recorriendo 
el distrito junto a otros integran-
tes de la lista, haciendo conocer la 
propuesta de Juntos y pidiendo el 
acompañamiento de los vecinos 
para el próximo 14 de noviembre.

En ese sentido Molver co-
mentó que “después del resultado 
de las PASO, se nota mucho más 
entusiasmo en los votantes a la es-
pera que un triunfo de la lista que 
encabeza Diego Santilli traiga una 

bocanada de aire fresco en la muy 
difícil situación por la que atravie-
san muchos argentinos”.

Más adelante agregó “no po-
demos quedarnos dormidos y 

tenemos que duplicar las visitas 
casa por casa, llevando un mensa-
je alentador a la ciudadanía en el 
sentido que nuestros representan-
tes defenderán la Constitución, la 
Democracia y el derecho irrenun-
ciable a vivir en libertad. Quere-
mos estar lo más alejados posible 
de todo populismo que nos lleve 
a una situación de quiebre de las 
instalaciones de la República”. 
dijo Molver.

Finalmente explicó que “la in-
fl ación, la inseguridad, la corrup-
ción y la educación son los temas 
más preocupantes que nos plan-
tean los vecinos, y ese enojo se va 
a notar en las unas”.

MARIO MOLVER DEL PERONISMO REPUBLICANO

“Estamos bien, pero debemos seguir 
trabajando hasta el último día de la campaña”
 El candidato a concejal 
por Juntos por el Cambio, 
Mario Molver, dialogó 
con DECISIÓN.
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AngélicaAngélica
Parapsicóloga - Tarotista

Soluciona todos tus problemas
abre caminos

lunes a viernes de 10 a 19 hs.

4256-8867

“Queremos aportar lo mejor 
para Berazategui. Siempre 
tuve vocación política y Ni-

colás Terrera fue el primero que 
me llamó para hacerme una oferta. 
yo que viví estudiando, dando cla-
ses...me hizo la propuesta y acep-
té. Hicimos una amistad en Fm del 
Este cuando hacía mi programa. 
Ahora bien tenemos muchas ganas 
de hacer cosas, siempre sueño con 
cosas lindas, como que Berazate-
gui pueda tener una universidad 
estatal, gratuita y abierta a todos” 
señaló el candidato, licenciado e 
enfermería. 

Cristaldo señaló además que 
“la gente ya no cree en los políti-
cos, esa es la realidad. Te miran 
de reojo. Los que me conocen me 
creen pero el que no, me mira de 
costado. Admito que se han hecho 
muchas cosas malas, hay cosas que 
no se resuelven. Claro que tenemos 
que decir que en Berazategui hay 
muchas cosas bien hechas, pero 
bueno, también queremos estar ahí 
para corregir, no para destruir, eso 
lo queremos dejar en claro”.

Sobre Terrera opinó: “es un 
pibe joven, humilde, es abogado, se 
preparó y tiene mucho feeling con 
la gente, tiene una llegada especta-
cular. Conoce Berazategui y ahora 
esta caminando toda la zona sur de 
la provincia. Ojala Dios nos de una 
oportunidad. Tenemos que hacer un 
cambio y por eso en la lista tene-
mos mucha gente joven, es funda-
mental darles participación”.

Indicó que muchos candidatos 
ya están pensando “en el 2023, 
porque  esta todo encadenado” y 
reclamó que estuvimos “mucho 
tiempo encerrados por culpa de 
la pandemia. Por eso hay mucha 
gente enferma. Hay que empezar a 
trabajar en eso y debería ser prio-
ridad, porque nos llevaron ellos a 
estar tanto tiempo atrincherados. 
Creo que fue un poco exagerado, 
pensaron en ellos solamente y aho-
ra les jugo en contra. Encima usan 
políticamente las vacunas, es una 
vergüenza lo que hacen...”.

El candidato insistió que “hay 
que sentarse y trabajar con las se-
cuelas de la pandemia. el proble-

ma es que la salud y la educación 
no son prioridad para este gobier-
no, pero son fundamentales para 
una sociedad. No hay políticas de 
salud. Esto lo vemos todos los días 
los profesionales, hay un montón 
de personas infectadas de enfer-
medades de transmisión sexual 
que ya se habían superado. Pero 
nadie enseña a usar profi lácticos 
porque todos piensan que es solo 
para que las chicas no queden 
embarazadas pero nadie tiene en 
cuenta que sirve para prevenir mu-
chas enfermedades. Hoy tenemos 
Sífi lis, SIDA y Tuberculosis. Todo 
esto es pobreza, es hambre...”

Afl igido, reclamo: “hay jubila-
dos que comen una vez por día y 
hay chicos que no conocen la man-
teca, que no comen carne nunca y 
para el crecimiento es muy nece-
sario. Hay muchas  necesidades 
y el gobierno mira para otro lado, 
no invierten en nada positivo que 
pueda cambiar estas cosas”. 

El dirigente, opinó también: “en 
el gobierno nacional están mirando 
quien tiene más poder, si Cristina, 

Máximo o Alberto y en el medio 
estamos nosotros, esperando, cada 
vez con más necesidades”. 

Valoro el trabajo de los profe-
sionales de la salud en estos últi-
mos dos años y anticipo que “hay 
cosas que van a quedar instaladas 
después de la pandemia. El enfer-
mero tiene que tener contacto con 
el paciente,  no somos robot, pero 
también tenemos que cuidarnos. 
Tendríamos que tener un solo tra-
bajo y volver a casa a estar con la 
familia, pero no, tenes que tener 
dos o tres trabajos para poder vivir 
y estar corriendo de aquí para allá. 
Esto termina mal. Y el médico es 
igual” confi ó. 

“Entiendo que desde el gobier-
no no le ponen énfasis a la educa-
ción porqque es la unica forma de 
poder manejarnos, pero todos te-
nemos que saber cuáles son nues-
tros derechos y obligaciones y no 
estar sometidos con los planes. 
Porque es lindo cuando uno le dice 
a su hijo, esto lo ganó papa, pero 
eso hace rato que no está sucedien-
do...” lamentó.

JUAN JOSÉ CRISTALDO, CANDIDATO A CONSEJERO ESCOLAR DE VAMOS CON VOS

“La gente ya no cree en los políticos”
“Les pido un voto más de confi anza. A todos mis compañeros, vamos a tratar de 
cambiar esto” expresó Juan José Cristalado, primer candidato a consejero escolar en 
la lista que encabeza a nivel nacional Florencio Randazzo.




